

# Tritih Kulon Masuk Nominasi Lomba Kelurahan Tingkat Jateng

CILACAP – Kelurahan Tritih Kulon Kecamatan Cilacap Utara mengikuti penilaian Lomba Kelurahan/Evaluasi Perkembangan Kelurahan oleh tim penilai dari Provinsi Jawa Tengah Kamis (10/6). Tim Lomba Kelurahan yang diketuai oleh Joko Sulistiyono diterima langsung oleh Wakil Bupati Cilacap Syamsul Auliya Rachman di Kelurahan Tritih Kulon. Dalam penerimaan tersebut, hadir pula Wakil Ketua I Tim Penggerak PKK Kabupaten Cilacap Ira Syamsul Auliya Rachman, Asisten Pemerintahan Sekda Dian Setyabudi, Kepala Dispermades Achmad Arifin SR serta sejumlah pejabat di jajaran Pemkab Cilacap.

Joko Sulistiyono dalam kesempatan tersebut menyampaikan evaluasi perkembangan kelurahan dilaksanakan untuk kurun waktu dua tahun terakhir yaitu 2019 dan 2020.

“Perkembangan kelurahan inilah yang harus di *update* setiap tahunnya jadi kita bisa tahu kelurahan tersebut masuk kedalam kategori swadaya, swakarya, atau swasembada,” kata Joko Sulistyono.

Lebih lanjut Joko Sulistyono menyampaikan, evaluasi ini bertujuan untuk melihat gambaran pelaksanaan pemerintahan, pemberdayaan masyarakat dan perkembangan infrastruktur di wilayah kelurahan yang dinilai. Nantinya, hasil evaluasi dapat digunakan sebagai dasar pengambilan kebijakan oleh pemerintah untuk melaksanakan pemekaran, penggabungan atau alih status wilayah.

Wakil Bupati (Wabup) Syamsul Auliya Rachman dalam sambutannya menyampaikan, sebagai upaya pemberdayaan masyarakat dan pelayanan masyarakat pemerintah Kabupaten Cilacap memiliki dua strategi untuk meningkatkan pelayanan, yaitu dengan

pemanfaatan teknologi dan mendekatkan pelayanan. Selain itu pemerintah juga mendorong pemberdayaan UMKM untuk peningkatan ekonomi masyarakat.

Berkaitan dengan penilaian yang sedang dilakukan, kepada tim penilai Wabup menyampaikan bahwa data yang dikirimkan atau disajikan merupakan data *real* yang ada di kelurahan Tritih Kulon. Lebih lanjut wabup berharap agar kelurahan mempertahankan kualitas pelayanan yang sudah baik.

“Tantangan yang berat sebenarnya adalah pasca penilaian, bagaimana teman-teman di kelurahan mempertahankan dan meningkatkan kualitas pelayanan yang baik, karena penilai yang sebenarnya adalah masyarakat,” kata Wabup.